

Sambangi Musholla Ar Rochani, Pangdam XIV Hasanuddin Apresiasi Sinergitas Kapolres dan Dandim 1410 Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Aug 11, 2022 - 19:46



BANTAENG - Pangdam XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad Bau Sawa Mappanyukki,SH,MH, Mengapresiasi sinergitas yang dilakukan oleh Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara,SH, Sik,M.Si dengan Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos.

Keduanya dinilai mempertontonkan kolaborasi yang apik dengan membangun sebuah rumah ibadah (musholla) di Rumah jabatan komandan kodim (Dandim) 1410 Bantaeng di Jalan Raya Lanto, Bantaeng, Sulawesi Selatan.

Diketahui Musholla yang beri nama Ar Rochani itu dimulai pembangunannya dengan dilakukan peletakan batu pertama pada hari Jum'at, Tanggal 3 Juni 2022 lalu oleh tiga pilar Muspida yakni Bupati Bantaeng, Kapolres Bantaeng dan Dandim 1410 Bantaeng.

Selanjutnya untuk peresmian penggunaan Musholla tersebut dilakukan pada hari Jum'at Tanggal 29 Juli 2022. Yang juga dilakukan ketiga unsur Muspida tersebut.

Pada acara peresmian yang ditandai dengan penyerahan replikasi kunci musholla dari Kapolres Bantaeng ke Dandim 1410 Bantaeng, Saat itu Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin,M.Si, mengatakan bahwa pembangunan musholla yang dilakukan oleh Kapolres Bantaeng di rumah jabatan Dandim 1410 Bantaeng adalah bentuk kemanunggalan TNI-Polri yang dipertontonkan oleh Kapolres Bantaeng dengan Dandim 1410 Bantaeng.

Atas berdirinya musholla yang dapat dipergunakan oleh masyarakat umum itu menjadi perhatian khusus oleh Pangdam XIV Hasanuddin dengan sengaja singgah meninjau musholla tersebut saat melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Bulukumba.

Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos membenarkan bahwa Pangdam XIV sengaja menyambangi musholla saat dalam perjalanan Kunker ke Kodim Bulukumba, pada hari Rabu,10 Agustus, 2022.

"Saya laporkan tentang bukti nyata sinergitas TNI-Polri di wilayah Bantaeng yaitu telah dilakukan pembangunan Mushola oleh Kapolres Bantaeng yang bertempat di Rujab Dandim", Kata Letkol Awan sapaannya.



Dia menjelaskan, bahwa saat Pangdam dan rombongan hendak melintas di Kabupaten Bantaeng, Dirinya bersama Kapolres Bantaeng berharap bahwa orang nomor satu di Kodam XIV Hasanuddin itu dapat singgah di musholla tersebut.

"Pangdam sangat mengapresiasi Pembangunan musholla ini, Dan terkhusus kepada Kapolres Bantaeng, Pangdam ucapkan terima kasih dan beliau sendiri nanti yang akan mengabarkan kepada Kapolda Sulsel atas adanya pembangunan Musholla yang dilakukan oleh Kapolres Bantaeng di Rumah jabatan Komandan Kodim 1410 Bantaeng", Ucap Dandim pada media ini.

Sementara Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH, SIK, M.Si menyampaikan rasa hormat dan bangga terhadap berkenannya Pangdam XIV Hasanuddin hadir melihat lihat Musholla tersebut.

"Hormat kami atas kesediaan pangdam mampir dan menyampaikan apresiasi terhadap warga Bantaeng yang bersama-sama membangun Musholla Ar-Rochani di Rujab Dandim Bantaeng", Kata Kapolres.

Kapolres yang juga punya program Bantaeng berbagi setiap hari Jum'at itu, menyampaikan pesan pangdam XIV Hasanuddin agar tetap terjaga kekompleksan TNI-Polri.